
Stadt Kröpelin
Ortsrat Schmadebeck

Groß Siemen, den 04.l2.2fü7

Niederschrifi der Sitzung des Ortsrates 8chmadqbeck

[)atum/Uhrzeit: (»4.12.2017, 18:30-21:00Uhr

Ort: Groß Siemen

Anwesend : JörgDiederichs

Ratf Hoch

Annett Malchow

Sieghardt Schümann

Abwesend: Dietmar Linske, entschuldigt

Gäste: R.Kropp

Tagesordnung

si Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung

TOP 2 Feststellung der Ladung

TOP 3 Genehmigung der Niederschrift vom 16.10.2017

TOP 4 Bericht über Stadtvertreter- und Hauptausschusssitzungen, sowie aktuelle

Themen

TOP 5 Diskussion

s NichtÖffentlicher Teil

Kein nichtöffentlicher Teil
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Stadt KrÖpelin
Ortsrat Schmadebeck

Öffentlicher Teil

zu TOP 1

Eröffnung der 8itzung durch den Ortsratsvorsitzenden, Jörg Diederichs

zu TOP 2

Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß.

zu TOP 3

Die Niederschrift vom 16.10.2017 wurde von Anwesenden der letzten OR

Sitzung einstimmig bestäUgt

> Bezugnehmend auf die letzte Niederschrift wurden nochmal einzelne Themen
aktualisiert:

Einhusen: Löschwaaserentnahmestellert

Laut Herm Gutteck ist der Bauantrag für die Zisteme vor 2 Monaten gestellt
worden, somit steht der Platz fest. Die Standortwahl entspricht auch dem
Vorschlag der Löschgmppe Groß Siemen, auf dem Gemeindegrundstück am
Löschteich, an der Grundstücks- Grenze Retschower Str. ..., Fam. Roxin.

Auf Genehmigung wird seit Mai gewartet. Im Rahmen Bauantrag wurde
Notwendigkeit der Zisterne begründet (nicht genÜgend Wasser im
I öqchteich, Gefahrenabwehr, Hydrant nicht möglich). Weiterhin muss eine
Buche gefällt werden. ONB hat noch mcht entschieden.

Einhusen: Wasserloch Ortseingang aus Richtung Groß 8iemen

Weiterhin potenzielle Gefahr vorhanden, dass Personen (vomehmlich Kinder,
da direkt neben Spielplab) in das Wasser fallen können.
Im Anschluss an OR Sitzung wurde der aktuelle Status vor Ort in
Augenschein genommen.
- J. Diederichs nimmt Kontakt zur Leiterin des Bauhofs, A. Kmth auf, ob hier

eine Absenkung des Wasserstandes möglich ist.
- Absenkungl Herstellen des ursprüngl. Zustands ist wichtig. Baumbestand in
diesem Bereich stürzt nach und nach um. Somit zusätzlicher
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Unfallschwerpunkt. Bei gesenktem Wasserstand Gefährdung durch Wasser,
sowie umstürzende Bäume verringert.

Niveau noch nicht bekannt. Es wird gebeten über die Ausschreibungs- bzw
Ausführungsunterlagen zu prüfenflestzustellen, ob der Wasserstand abgesenkt
werden kann.

Bauamt wird erneut gebeten, gemeinsam mit dem OR Lösungsmöglichkeiten zu
besprechen. Vomrttemin wird emeut angeregt!

Niveau ist ca 1m höher gegenüber dem, nach erfolgter Reparatur (wurde von S.
Schümann im Schacht auf gegenüberliegender Straßenseite festgestellt). Es
wird gebeten, dieses durch den Bauhof prüfen zu lassen.
Da zu diesem Thema immer noch keine Resonanz erfolgte, wird die
Stadtvemaltung gebeten hier zur Stellungnahme aufgefordert.

Der Zaun am Spielplatz wurde um einige Meter erweitert, hiemit ist das
eigentliche Problem aber keineswegs gelöstl

Es wurde emeut festgestellt, dass bei der letzten Rep. das Niveau ca. 1m über
dem ursprünglichen liegt. Das Thema soll It. Herm Gutteck im Bauausschuss
zur Haushaltsplanung 201 8 besprochen werden. Als Gefahrenstelle ist die
Situation aber dringlich kurzföstig und fachlich zu beurteilen. Hier ist zu prüfen,
in wie weit der Baumbestand bereits durch das anstehende Wasser

umsturzgefährdet ist.

Bäume werden auf Umsturzgefahr überprüft. Weibre Maßnahmen sind
seitens des Bauhofs bisher nicht vorgesehen. Eä wird erneut eine fachliche
Prüfung der Situation angeregt.

211 TOP 4

Bericht über Stadtvertreter- und Hauptau»chusssitzungen, sowie
aktuelle Themen:

w Im Stadtholz wird ein Griechisches Restaurant eröffnet. Allerdings
konnte der ursprünglich geplante Termin zum 1. Advent nicht gehalten
werden.

«i Es wurden 2 Geschwindigkeitsanzeigen für den Eänsah im Bereich der
Stadt Kröpelin, sowäe den dazugehörigen Gemeinden bestellt.

R. Kropp informierte über den B- Plan des Areaßs zwischen Bahnstrecke
und Silberberg. Die Planungsarbeiten für die Erschließung haben begonnen.
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u Information über Beratung des Bauausschussea vom 06.11.2017
> Siehe Anlage

Information zur Problematik Mutterbodenlagerfläche der Fa. Norika, an
der Kartoffellagerhalle Kröpelin. Stadt stellt Flächen zur Verfügung.

Zu TOP 6

Diskussion

1. Liste Hundehalter:

Der OR bittet Herrn Gutteck nochmals um Zusendung einer aktuellen Liste der
Hundehalter in den Ortsteilen, um dann die Anmeldungen der Hunde mit dem
tatsächlichen Bestand zu vergleichen.

H. Gutteck reicht die Liste kurzfristig nach.

Liegt immer noch nicht vor! OR bittet erneut, die Liste nachzureichenl

2. Der OR ist gegen Aufhebung der Geschwindigkeitsbegrenzungen auf
den Plattenstraßen, wie auf der OR- Sitzung zuvor bereits informiert
wurde. Gerade im Bereich der Betonspurbahnen mt eine höhere
Geschwindigkeit, aufgrund der einspurigen Strecke, und der teilweisen
beeinträchtigten Sicht durch Alleebäume und Hecken, nicht zu
verantworten. Daher ist nach Ansicht der OR- Mitgläeder dringend

Tempolimit 30 km/h festzulegeni

3. StraßensituaUon 8chmadebeck

Allgemein wird immer wieder fesbtg»tellt, dass fast alle LKW im Bereich
der Kreässtra6e K8 zu schnell fahren, und sogar andere
Verkehrateilnehmer nötigen, indem sehr dicht aufgefahren wird. Hier
besteht ein sehr hohes Gefahrenpotenziall

4. Rondell Einhusen am Gutshaus:a

Wie bereits in OR- Sitzungen zuvor angesprochen, sollte dieses Thema im
Herbst wieder aufgenommen werden.
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Lt. R. Kropp ist für die nächste Zeit (wahrscheinlich im Januar) hier ein
entsprechender Einsatz geplant

5. Spielplatz Einhusen:

Es wird darauf hingewiesen, dass die Rasenfläche des Spielplatzes von
Besuchern mit PKW befahren wird. Es gibt hier keine Begrenzung, die dies
yerhindert. Außerdem wird den Besuchem auch keine Fläche zu Abstellen der

Fahrzeuge angeboten.

OR prüft, ob eine mögliche Fläche zur Verfügung steht.

Z. Zt keine Lösung. Thema wird auf späteren Zeitpunkt vertagt

6. Schulbusverkehr

Die 8chule Kröpelin informierte die Eltern, dass Änderungen im Busverkehr
vorgenommen werden. Angeblich sollen dann die Kinder nicht mehr von den
bisherigen Halteatellen in Einhusen und Groß Siemen abgeholt wemen. Sie
mÜssen die Haltestelle an der K6 nutzen. Sollte dies der Fall sein, spricht

sich der OR Schmadebeck ausdrücklich gegen dieae Lösung aus! Es ist
unzumutbar für die Kinder, gerade in den Morgenstunden, in denen, die
bereits enJhnten LKW in oft rücksichtaloser Weise die Straße befahren. Der

OR bittet dringend um Klärung.

6. Straßenbeleuchtung

In Groß Siemen eine def. Laterne zmschen Feuerwehr und An Der

Sieme 5

Termin der nächsten OR- Sitzung: 29.01.20'l8, 18:30 Uhr

:> Blauer Text: offene Punkte aus vorhergehenden Sitzungen
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> Fett Schwarz: Punkte der aktuellen OR 8itzung

Nichtöffentlicher TeiQ

kein nichtöffentlicher Teil

gez. R. Hoch

Schriföührer

-. röVorsjeher r:Q4'?
7

J. Diederichs
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